## TO THE SOUTH OF THE PROPERTY O

| 2024 年 3 月 31 日 | 時点の内容です。

## 全国初!古墳時代の「赤鞘の大刀」

出雲市交化財課は3月26日に記者会見を行い、国史跡の上塩冶築山古墳(同市上塩冶町)から出土した大力が、科学調査の結果、汀の鞘が赤い色をした「赤鞘の大力」であることが判削したと発表しました。

これまで古墳時代の大力に黛がのものはありましたが、高貴な色とされる赤色の戦であることが確認されたのは、全国で初めてです。

今回、赤輪であることが判削したのは、 国の重要文化財「釜鎮装提環頭大力」で、 推定登長は123センチメートルです。蛍光 X 蒸分析と顕微鏡観察の結果、鞘木に布 が巻かれ、その上に赤色顔料である水鏡朱 が層を成して塗られていたことが分かりま した。水鏡朱は当時とても貴重で、出雲で は産出されないことから、宥力な権力者が 大和の主族らから授けられたものとみられ

ます。

主造冶築山古墳は6世紀末に築造された 円墳です。1887年に若室が発覚され、多数 の副葬品が出土。その際に、この「釜鎭装 援環頭大力」も見つかりました。通常、輔 は土に埋もれて腐食してしまう場合が多い ですが、この大力は若室内にあったため、 情がや土砂の影響が少なく、保存状態が良 かったということです。出雲市文化影課は、

> 当時の色彩や金工品の 技術を知る上で重要な 発見だとしています。

> この大力は、出雲弥 生の義博物館(筒市大 津町)で5月20日まで開かれている春季企 画展「科学の労で解き 明かす出雲の歴史」で展示されています。



株まけん 発見された「赤鞘の大刀」(上) と復元品(下)(写真提供:出雲弥生の森博物館)

## 島根の高校生が初めて国歌独唱

 松江北高校をこの 春本業した門脇卓紀 さん(18)が3月 18日、選抜高校野 球大会開会式で国 歌『着が代』を独唱 しました。

門脇さんは、酢年 1月横浜市で開催された全日本学生音楽 コンクール全国大会 声楽部門・高校の部で1位となり、選抜

大会開会式で国歌を強唱することが 決まりました。

第 96 回選抜高校野球大会には 32 校が出場。健大高崎高校が優勝しました。1924 年に第 1 回大会が開催されてから 100 年の節目となる大会でした。

## 2024年問題でどうなる

2024年問題とは今年4月からの働き芳改革の一環で、トラックドライバーの残業が年960時間までに規制されることにより、物流の停滞を招く可能性があることを指します。併せて適用される改善基準告示では、宣旨の拘束時間が最大15時間以内(現行16時間以内)に厳格化されます。

この問題に対して荷も対策をしなければ、 運転手1人が1日で運べる荷物量や距離が減り、 今まで通りの輸送ができなくなることが心配されています。

荷物を送り出す人も、必要な時に必要なものが届けられなかったり、輸送を断られる可能性があります。私たち一般消費者も配達の遅れなどが心配されます。

**黄南は、養蒔簡勞働を摺いているとして、荷** 

物の積み下ろしの際のドライバーの ・機時間を減ら策策を ・養務付ける法整備を進めています。



選抜高校野球 開会式で